
Polizia  Stradale,  nuovo
comandante  per  il
Distaccamento  di  Noto:  è
l’ispettore Concas
Il nuovo responsabile del Distaccamento della Polizia Stradale
di Noto è Riccardo Amsicora Concas, ispettore superiore della
Polizia di Stato. Subentra al sovrintendente capo, Corrado
Colombo. Quarantaquattro anni, proviene dal Commissariato di
Avola, dove è stato responsabile del II^ Settore per 4 anni.
Laureato in Scienze dell’Investigazione, presso l’Università
degli  Studi  dell’Aquila,  ha  frequentato  il  7^  corso  per
Ispettori presso il centro di formazione della Polizia di
Stato di Nettuno dal 2003 al 2005. Successivamente è stato
assegnato alla Questura di Milano – Squadra Mobile, Sezione
reati  contro  il  patrimonio  con  la  funzione  di  Vice  Capo
Gruppo. Dal 2009 al 2014, data l’esperienza maturata in ambito
investigativo,  si  trasferisce  nel  comune  di  Rho
nell’hinterland Milanese e poi, dal 2014-al 2018, nel comune
di  Lignano  come  Responsabile  dell’Ufficio  Controllo  del
Territorio e ufficio UIGOS.
Concas è stato insignito della medaglia d’oro Aci per aver
portato a termine una operazione di polizia giudiziaria che ha
permesso  il  recupero  di  52  veicoli  provento  di
furto/ricettazione  destinati  al  mercato  estero.

Radar  della  Marina  a
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Portopalo,  l’eurodeputato
Corrao:  “No  alla
militarizzazione  dei  luoghi,
intervenga Ue”
“Nel silenzio generale, il Governo sta compiendo l’ennesima
operazione di militarizzazione in Sicilia, con l’intenzione di
deturpare due paradisi come Favignana e Portopalo di Capo
Passero, installando due potentissimi radar militari. Serve
una mobilitazione dei cittadini e delle istituzioni a tutti i
livelli  per  difendere  questi  due  territori  straordinari.
Stanno trasformando la Sicilia in una piattaforma di guerra,
fermiamoli”. Così l’eurodeputato siciliano Ignazio Corrao a
proposito della notizia sul progetto di costruzione di radar
militari nei due siti in provincia di Trapani e Siracusa.
“Da qualche giorno – spiega Corrao – sono partiti i lavori per
realizzare due nuovi sistemi radar che saranno integrati nella
Rete Radar Costiera della Marina Militare. I lavori costeranno
oltre  2  milioni  di  euro  e  sono  finanziati  dal  Fondo  di
Sicurezza  Interna  14-20,  dunque  con  soldi  dell’Unione
Europea”.
“E’ indegno per un paese democratico il velo di silenzio che
circonda  questa  operazione.  Non  si  conoscono  le
caratteristiche tecniche dei radar militari e per di più le
istituzioni  locali  non  sono  state  neanche  avvisate  del
progetto, nonostante l’impatto fortissimo sulla salute della
comunità  e  sull’ambiente,  attraverso  l’inquinamento
elettromagnetico. Per questo ho chiesto alla Commissione di
intervenire urgentemente per valutare il danno che i radar,
pagati con i fondi UE, potrebbero provocare su siti vincolati
per la ricchezza della biodiversità, che la stessa Unione
Europea dovrebbe tutelare”.
“Il Governo fornisca immediatamente le informazioni tecniche
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che permettano la valutazione degli impatti da parte di periti
indipendenti. Non si possono continuare a sacrificare pezzi di
territori dell’isola per la militarizzazione, come è stato
fatto a Lampedusa e Pantelleria. Sono al fianco delle comunità
locali che in queste ore si stanno mobilitando” – conclude
Corrao.

Aperto  il  primo  asilo  nido
comunale  di  Melilli,  lo
“spazio gioco” finanziato con
fondi europei
Ha  aperto  a  Melilli  l’asilo  comunale  denominato  “spazio
gioco”.  Progetto  finanziato  attraverso  fondi  europei,
“ottenuti  grazie  alla  capacità  di  reperimento
dell’amministrazione ed in significativa collaborazione della
parrocchia  di  San  Nicolò  e  in  particolar  modo  alla
collaborazione e disponibilità di padre Giuseppe Gurciullo”,
dice il sindaco Giuseppe Carta.
“Questo progetto – prosegue il primo cittadino – condiviso con
la comunità ecclesiastica del Duomo di Melilli è il primo dei
tre finanziamenti. Riteniamo necessario consentire ai bambini
una migliore socializzazione e soprattutto stimoli sensoriali
adatti all’età evolutiva. Intendiamo offrire un benefit per le
famiglie, in particolare per le mamme lavoratrici che sanno
bene quanto sia difficile gestire il tempo tra casa e ufficio
e la necessità costante del controllo dei propri bambini“.
Dopo  l’asilo  nido  nei  pressi  della  piscina  comunale,  il
secondo,  nascerà  a  Villasmundo,  vicino  la  scuola  Mandolfo
(importo  complessivo  di  800.000)  mentre  è  in  fase  di
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trasformazione  quello  relativo  alla  frazione  di  Città
Giardino.

Foto dal web

Il  Carnevale  di  Melilli  è
patrimonio  immateriale  della
Regione Siciliana. La festa?
A luglio
Il  Carnevale  di  Melilli  è  stato  inserito  nel  libro  delle
“Celebrazioni, Feste e Pratiche” della Regione Siciliana. “La
nostra  richiesta  è  stata  accolta  favorevolmente  dalla
Commissione Eredità Immateriali”, spiega il sindaco, Giuseppe
Carta. La motivazione: festa istituita nel 1936 ad opera del
Comitato dei Sommergiari, presenta gli elementi connotativi
del Carnevale tradizionale siciliano con la sfilata dei carri
allegorici.
“Un riconoscimento di straordinaria importanza per Melilli e
per la sua tradizione carnevalesca” afferma con soddisfazione
Carta”. E ancora, “un riconoscimento che dota il territorio di
ulteriore  forza  attrattiva  che  si  somma  alle  attività  di
valorizzazione del nostro patrimonio architettonico, storico e
paesaggistico messa in campo dall’amministrazione comunale sin
dal mio insediamento che permettono oggi di connotare Melilli,
quale meta turistica qualificata e completa.”
Da due anni, però, il covid ha stoppato la “festa”. Ed anche
questo 2022 non farà eccezione anche se il Comune di Melilli
ha comunque deciso di finanziare l’attività dei cantieri dove
operano  le  professionalità  che  realizzano  i  carri  in
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cartapesta.  “Non  voglio  correre  il  rischio  che  il  covid
cancelli le tradizioni e per questo, in ogni caso, ci sarà una
esposizione statica dei carri, in piazza, ed a luglio speriamo
di poter dare vita ad un particolare carnevale estivo. Covid
permettendo…”.

La  spinta  di  Buccheri:
contributi  a  fondo  perduto
per  avviare  attività
turistiche
Tutta una serie di incentivi per favorire il ripopolamento e
l’economia  di  Buccheri.  La  piccola  cittadina  prova  a
proiettarsi al futuro varando misure che mirano a favorire
nuove residenze e nuove attività commerciali, “con progetti
innovativi, sostenibili e che creino opportunità di lavoro”.
E’  il  sindaco  Alessandro  Caiazzo  a  spiegare  le  misure,
programmate  attraverso  i  fondi  per  il  sostegno  alle  aree
interne svantaggiate. “Le iniziative prevedono un contributo
di  5.000  euro  a  fondo  perduto  per  l’acquisto  e  la
ristrutturazione di un immobile, per chi decide di trasferire
la propria residenza a Buccheri; il contributo sale fino a
10mila euro a fondo perduto per chi decide di aprire una nuova
attività  commerciale,  artigianale  o  professionale”,  elenca
Caiazzo.  Prevista  anche  la  ristrutturazione  di  immobili
comunali  e  la  concessione  degli  stessi  in  comodato  d’uso
gratuito a chi decide di avviare una nuova attività nel Borgo
ibleo.
Chi  vorrà  usufruire  dei  contributi  però,  dovrà  dimostrare
intanto  la  sostenibilità  del  progetto  ed  assicurare  la
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creazione di nuovi posti di lavoro. Ad esempio, via libera
alla  possibile  creazione  di  b&b,  case  vacanze,  uffici
turistici,  servizi  turistici,  servizi  innovativi  per  un
turismo  sostenibile  o  per  la  persona,  attività  legate  ad
iniziative didattiche e culturali connesse alle peculiarità
del territorio e della natura.
“Non vogliamo erogare contributi per chi vuole solo sfruttare
un’occasione  una  tantum  –  precisa  il  sindaco  Alessandro
Caiazzo – ma vogliamo realmente aiutare chi crede nel nostro
Comune,  nelle  sue  potenzialità  e  nelle  sue  risorse,
soprattutto alla luce dei grandi risultati raggiunti in questi
anni. Buccheri è oggi uno dei Borghi in maggiore ascesa in
Sicilia.  Chiunque  vorrà  usufruire  di  aiuti  pubblici  dovrà
essere  consapevole  che  dovrà  creare  qualcosa  che,  anche
indirettamente, avrà ricadute positive per la collettività, ad
esempio in termini di aumento di posti letto per turisti, di
offerte turistiche legate al territorio ibleo, di attività
didattiche  legate  alla  natura  o  alla  promozione  o
commercializzazione  delle  eccellenze  Iblee,  di  servizi
innovativi  per  un  turismo  sostenibile  o  per  la  persona.
Abbiamo  il  dovere  di  programmare  in  maniera  etica  e
sostenibile, evitando gli errori del passato ed evitando di
sperperare risorse pubbliche senza che vi sia una ricaduta
concreta  per  la  collettività  e,  di  conseguenza,  per  il
territorio”.  Per  il  2022  sono  disponibili  risorse  per
complessini  162mila  euro.

Il Comune di Pachino concede
un  locale  alla  Condotta
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Agraria:  “servizio
fondamentale”
La Giunta comunale di Pachino ha deliberato la concessione in
comodato  d’uso  gratuito,  per  quattro  anni,  la  parte  di
immobile del mercato ortofrutticolo che è stato adibito a bar
nel  passato.  Beneficiario  è  il  Dipartimento  Regione
dell’Agricoltura e della pesca. Dovrà garantire la custodia,
la manutenzione ordinaria dell’immobile, compreso l’eventuale
adeguamento e la messa in sicurezza dei luoghi in relazione
alla nuova destinazione per cui l’immobile è concesso e tutte
le utenze.
Già ad aprile dello scorso anno, la Commissione Straordinaria
che gestiva il Comune di Pachino aveva manifestato la volontà
di  mantenere  la  presenza  dell’Ufficio  Intercomunale
Agricoltura. Adesso questa decisione della subentrata giunta
Petralito. “Si tratta di un immobile in posizione davvero
strategica – spiega la sindaca – a servizio delle aziende
agricole dei Comuni di Pachino e Portopalo di Capo Passero. La
Giunta  ha  voluto  concludere  un  percorso  di  legalità  già
avviato, garantendo un servizio di importanza fondamentale per
le  numerose  aziende  della  nostra  zona,  che  sempre  più  si
distinguono per le loro produzioni di altissima qualità e che
devono  essere  sostenute  nell’espletamento  delle  procedure
burocratiche”.

Il  triste  primato  di
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Francofonte, in tre settimane
5  decessi  per  covid.  Lo
sconforto del sindaco
Dal 12 gennaio ad oggi, sono stati 5 i decessi per covid a
Francofonte.  A  tenere  il  triste  conto  è  il  sindaco  della
cittadina agrumicola, Daniele Lentini, che tiene costantemente
aggiornato i suoi concittadini fornendo aggiornamenti quasi
quotidiani sull’andamento della pandemia nel centro della zona
nord della provincia di Siracusa.
“Il covid miete ancora vittime nel nostro paese. Alle famiglie
va un caloroso abbraccio”, si legge sulla pagina ufficiale del
Comune di Francofonte, con evidente sconforto. Il rito delle
condoglianze  rivolte  ai  familiari  dall’amministrazione
cittadina sta diventando una triste consuetudine.
La  situazione  rimane  ancora  delicata  a  Francofonte  dove,
secondo gli ultimi dati disponibili (30 gennaio) gli attuali
positivi sono 255, con 10 francofontesi ricoverati in ospedale
a causa del covid.

Gioco del Lotto, dea bendata
in provincia di Siracusa: a
Francofonte vinti 12.500 euro
La dea bendata si mostra benevola con Francofonte. Un anonimo
giocatore ha vinto, grazie al Lotto, 12.500. Non è però la
vincita più alta registrata in Sicilia grazie al concorso del
primo  febbraio.  Come  riporta  Agipronews,  sono  diverse  le
vincite in regione, per un totale di 45 mila euro.
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La  più  alta  è  stata  centrata  a  Menfi,  in  provincia  di
Agrigento, dove sono stati vinci 22.500 euro grazie a un terno
secco. Poi Francofonte, cittadina siracusana della zona nord,
e Tortorici, in provincia di Messina, dove la vincita centrata
è stata pari a 10.500 euro.
L’ultimo concorso del Lotto ha distribuito 12,4 milioni di
euro, per un totale di 103,4 da inizio anno. Si ricorda di
giocare sempre responsabilmente.

Sgravi  ed  incentivi  fino  a
7.000 euro per fare figli a
Palazzolo  Acreide:  la  mossa
del Comune
Per  contrastare  il  calo  delle  nascite,  c’è  un  Comune  in
provincia  di  Siracusa  che  ha  studiato  misure  ad  hoc  per
contrastare lo spopolamento e la denatalità. Si tratta di
Palazzolo  Acreide,  centro  montano  del  siracusano  dove  si
stanno studiando due misure da inserire nel prossimo bilancio
di previsione.
La prima riguarda un sistema di incentivi economici e sgravi
fiscali, fino al tetto massimo di 7.000 euro, per ogni neonato
che nasce da coppie residenti nel comune di Palazzolo Acreide.
La  seconda,  invece,  mira  ad  invogliare  nuove  coppie  a
trasferire  la  loro  residenza  a  Palazzolo  Acreide  con
l’obiettivo di far nascere il loro figlio proprio nel centro
montano. In questo caso è previsto uno sgravio fino a 1.000
euro sulla bolletta Tari.

foto dal web
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“Un  hub  vaccinale  anche  a
Rosolini,  ora  convincere
indecisi”:  così  il  sindaco
dopo vertice in Asp
Il presidio Asp di Rosolini si prepara a trasformarsi in vero
e proprio hub vaccinale. Dalla prossima settimana assumerà
questa nuova veste. Ad annunciarlo è il sindaco di Rosolini,
Giovanni Spadola, al termine di un incontro negli uffici della
direzione  generale  dell’Azienda  Sanitaria.  “Non  ci  sarà
bisogno di spostarsi in altri Comuni per ricevere la dose anti
covid  –  dice  con  soddisfazione  Spadola  –  perchè  verranno
inoculate  nella  nostra  sede  dell’Asp,  ospitata  nei  locali
dell’ex hotel Villa Marina”.
Obiettivo del sindaco di Rosolini è adesso “convincere quanti
non si sono vaccinati a recarsi nel nostro presidio per la
prima  dose.  Non  ci  sarà  bisogno  di  effettuare  alcuna
prenotazione. Per la seconda dose o per completare il ciclo
con il booster ci si dovrà invece prenotare. I tempi di attesa
non saranno comunque lunghi. Abbiamo anche pensato ai bambini
ed anche la loro fascia verrà accolta nel presidio di Rosolini
per  sottoporsi  a  vaccinazione”.  Al  termine  dell’incontro
siracusano,  il  sindaco  Spadola  ha  avuto  parole  di
apprezzamento  per  il  direttore  generale,  Salvatore  Lucio
Ficarra. “Ho trovato ampia disponibilità e abbiamo avuto modo
di  parlare  di  altri  problemi  di  carattere  sanitario  a
Rosolini.  Ma  avremo  modo  di  approfondire  l’argomento  dopo
l’entrata in funzione dell’Hub”.
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